



Candidatos no necesitan a Sheinbaum o Ebrard en sus campañas, dice Mario Delgado

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que los candidatos de Morena en las 6 gubernaturas que están en disputa no requieren de la presencia de la Jefa del Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum o el canciller Marcelo Ebrard, y aseguró que sus abanderados pueden solos sin el respaldo de estas figuras.

Sin embargo, aclaró que sus

figuras hacen trabajo de base y por ello acuden a los mítines de los candidatos en los estados en elecciones.

“¿Necesidad? No, contrario. Lo que le estamos pidiendo es que no se les olvide el trabajo de base que siempre hay que hacer en Morena”, indicó.

Este fin de semana, Ebrard, Sheinbaum y Ricardo Monreal se trasladaron a diferentes esta-

dos donde habrá elecciones para acompañar a los abanderados de Morena.

DESESTIMA CASO MIER

Delgado desestimó la presunta investigación que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) tiene abierta contra Ignacio Mier, coordinador de ese partido en la Cámara de Diputados, por supuesto lavado de dinero y eva-

sión fiscal y la atribuyó a una “guerra sucia” pues el legislador es una de las “figuras relevantes” rumbo a la gubernatura de Puebla que se renovará en el 2024.

“Le tienen coraje a Nacho por esa conducción tan acertada que ha tenido y tan comprometida con el presidente de la República en la Cámara de Diputados, y eso, pues lo fortalece como una figura relevante en Puebla. Va a haber elecciones en Puebla en el 2024, entonces, pues va a haber varios aspirantes que se van a empezar a mover. Entonces, contra los perfiles de Morena, pues se va a desatar esta guerra sucia. Pero, ustedes porque lo ven con muchas posibilidades para el gobierno de Puebla”, aseveró.

Por su parte, el diputado Igna-

cio Mier Velazco, calificó de “circo” esa información y pidió preguntarle a la UIF y a la Fiscalía General del Estado de Puebla si la veracidad de lo afirmado en el artículo.

BARBOSA YA LO SABÍA

Ello, mientras el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, confirmó que desde hace más de un año tiene conocimiento de la investigación que la UIF lleva contra Mier.

“Sí sabía yo, desde hace mucho más de un año, de esta indagatoria. No conocía las diligencias que constituían la denuncia que presentó la Unidad de Inteligencia Financiera hasta hoy, que leímos este caudal de información”, dijo Barbosa. (Alejandro Pérez) □